



Editorial

## Hospitales en Taltal y Mejillones

**Estas obras no solo modernizan la atención médica, sino que también generan un impacto positivo en las comunidades.**

**N**uestra región ha hecho un enorme esfuerzo en materia de infraestructura sanitaria y están a la vista los hospitales de Antofagasta, Calama y Tocopilla, entregados durante los últimos años.

Lo bueno es que no será lo último.

Los proyectos de normalización de los hospitales de Taltal y Mejillones prometen situar a ambas comunas a la vanguardia de la atención médica, cumpliendo con los estándares del siglo XXI.

En Mejillones, el ambicioso plan contempla la construcción de un hospital completamente nuevo. Con un presupuesto inicial de \$856 millones para el rediseño, el nuevo recinto contará con 12.910 metros cuadrados de superficie, ampliando las áreas de atención de urgencias, box separados para adultos y pediátricos, salas de acogida, y un box ginecológico.

**Hay unas 30 mil personas que serán impactadas entre las dos comunas.**

**La región tiene enormes demandas en materia de salud.**

En Taltal, el proyecto se centrará en la ampliación del actual Hospital 21 de Mayo. Con un presupuesto de \$1.205 millones, se busca mejorar las áreas de urgencia, tratamiento complejo, y cirugía ambulatoria.

La renovación de los hospitales de Taltal y Mejillones marca un hito en la infraestructura sanitaria de la región. Con diseños modernos, equipos avanzados y un enfoque centrado en las personas, estos proyectos son una apuesta por el bienestar y el desarrollo de las comunidades del norte de Chile.

Es sabido que nuestra región tiene un enorme problema con la salud, de modo que estas inversiones vienen a normalizar un fenómeno complejo.

La modernización hospitalaria es más que una inversión en infraestructura; es una declaración de compromiso con la salud pública y el futuro de la región. Ahora, el desafío radica en materializar estas promesas y convertirlas en realidades palpables para los habitantes de Taltal y Mejillones.